

2月ほけんだより



令和6年2月1日 梨の花保育園 市川梨の花保育園 梨の花レインボールーム

気温が低く乾燥した日が続いています。2月4日は、暦の上では立春で春を迎える時期とされていますが、一 般的に1月下旬から2月にかけて最も寒くなると言われています。感染症もまだまだ流行っているので、手洗い・ うがいをしっかり行い、予防に努めましょう。

冬場に多いおう吐・下痢

この時期、気をつけたいのが「ウイルス性胃腸炎」。 ノロウイルス、ロタウイルスなどに感染すると、お う吐と水のようなひどい下痢が起こります。高熱 はあまり出ませんが、おう吐や下痢で体内の水分 が失われ、脱水症状になると危険です。何よりも まず水分補給を心がけ、安静にして過ごしましょう。

おう吐・ 下痢のケア



子ども用イオン飲料や湯 冷ましを少しずつ、こま めに与える



おしりはこすらずにお湯 で洗い、タオルで軽く押 さえて水分をふき取る

知っておこう

おう吐物の処理

冬場に流行するウイルス性胃腸炎は、ノロウイルスや ロタウイルスなどによって感染します。家庭でも二次 感染予防のために、おう吐物の処理にご留意ください。

- 窓を開けて使い捨ての手袋とマスクを着け、使い 捨ての布などでおう吐物を周辺からふき取る。
- ②次亜塩素酸ナトリウム(塩素系漂白剤)を薄めた 消毒液で、おう吐物のあった部分を再度ふく。汚 れた物はすべてポリ袋に入れ、それらは、消毒液 をかけてから密封して捨てる。
- ❸おう吐物の付いた服は、 85℃以上の熱湯に1分間 つけてから洗濯する。
- 4 さらに乾燥機にかけたり、 アイロンをかけたりする と、熱に弱いノロウイル スは死滅しやすい。









ノロウイルスは、牡蠣やしじみ、あさり、ホタテ等 の二枚貝の消化管に潜んでいて、食べた人の腸 内で増えます。微量の菌でも感染し、1~2日の 潜伏期間を置いて、悪寒、発熱、下痢、嘔吐、腹痛 などの症状が出ます。特に牡蠣は消化管を含め て生で食べることが多いので、発症の可能性が 高くなります。症状が出たら、すぐ医師にかかり ましょう。症状が治まっても2~3週間は便の中 にウイルスが出ることがあります。二次感染をし

ないよう、十分な注意が必要です。

下痢の症状があれば、入浴は一番最後にするか、シャワーだけにし

「 たほうがよいでしょう。食事は油物を避け、野菜スープや味噌汁な どの温かい物を薄味にして出しましょう。また、りんごやにんじん には整腸作用があるので、りんごのすりおろしを与えたり、にんじく んをおかゆに混ぜたりして調理するのもお勧めです。毎日の予防 には、調理前の十分な手洗いはもちろん、調理器具を塩素系の漂 白剤に浸けたり、熱湯をかけて消毒をしたり、食品を熱湯で1分以 上加熱したりすることが効果的です。

手おけですが、ビニール袋をかぶせて 使うと胃腸炎の時に便利です☆ 100円均一のお店などで購入すること ができます!

















